

Amstetten, 4. Juli 2024

**Genussoffensive für Amstetten:**

### **KFC eröffnet neues Restaurant im CCA Food-Court**

**Das City Center Amstetten befindet sich mitten im Neupositionierungsmodus und feiert nun einen ersten Meilenstein im neuen Gastronomie-Bereich: Am Mittwoch, den 3. Juli eröffnete mit Kentucky Fried Chicken, bekannt als KFC, der erste Gastronom im neuen CCA Food-Court. Der neue Standort begrüßt ab sofort seine Gäste mit umfangreichem Sortiment und Café-Spezialitäten auf 78 Sitzplätzen im Innenbereich und 28 Sitzplätzen im neuen Gastgarten. Ein neu errichteter Drive-Thru ermöglicht ein bequemen Genuss für Unterwegs.**

Der Gastronomie-Fokus steht neben den Nachhaltigkeits-Investitionen und der Modernisierung der Mall im Zentrum der ersten, großen Ausbauarbeiten im Zuge des Neupositionierungskonzepts des CCA. Im CCA 2 auf Ebene 1 wird aktuell eine moderne „Genusszone“ errichtet, die das kulinarische Angebot im Center erweitern wird. Die amerikanische Kultmarke Kentucky Fried Chicken eröffnet nun gemeinsam mit Noodle King als erste Gastronomen im neuen City Center Amstetten Food-Court – ein Restaurant inklusive Drive Thru. Auf einer Fläche von 435 m<sup>2</sup> in modernem Ambiente wird hier neben KFC-Klassikern wie Buckets, Burger, Wraps oder Chicken Popcorn auch Premium Kaffee von Lavazza für alle Besucher:innen im KFC-Café angeboten.

Die attraktiven Gastgärten im neu gestalteten Außenbereich des CCAs bieten auch die Möglichkeit, die kulinarische Shoppingpause in der frischen Luft zu verbringen. *„Wir freuen uns sehr, dass wir unseren CCA Food-Court nun mit Kentucky Fried Chicken für unsere Besucher:innen öffnen können“,* erklärt CCA Centerleiter Hannes Grubner. *„Das breite Angebot an KFC Klassikern, wie die knusprig panierten Chickenteile im ikonischen Bucket wird bestimmt eine breite Fangemeinde in Amstetten finden und unser bestehendes Angebot bestens ergänzen.“*

In den folgenden Monaten werden weitere Gastronomie-Konzepte für kulinarische Vielfalt in Amstetten und damit den CCA Food-Court komplettieren. Neben KFC eröffnete auch Noodle King am 3. Juli seine Türen für die Amstettner:innen. Ende August folgen dann Le Burger und Green Pasta.

Details und weitere Informationen auf [www.ccamstetten.at](http://www.ccamstetten.at)

**>> Druckfähiges Bildmaterial auf Seite 2 <<**

---

#### **Rückfragehinweis**

**City Center Amstetten** | Ing. Hannes Grubner, MAS | E-Mail: [hannes.grubner@ccamstetten.at](mailto:hannes.grubner@ccamstetten.at) | Tel.: 0664/5444423

**City Center Amstetten Pressedienst** | Caroline Bayer und Kathrin Sekanina | E-Mail: [kathrin.sekanina@currycom.com](mailto:kathrin.sekanina@currycom.com), [caroline.bayer@currycom.com](mailto:caroline.bayer@currycom.com) | Tel.: 01 599 50

## DRUCKFÄHIGES BILDMATERIAL

Um die abgebildeten Fotos in Druckqualität herunterzuladen, bitte auf die blauen Hyperlinks klicken. Bildnachweis für alle Bilder: © Barbara Nidetzky



**Bild:** [01\\_KFC\\_Amstetten.jpg](#)

**Bildtext:** CCA Centerleiter Hannes Grubner (3.v.l.) begrüßt gemeinsam mit dem KFC-Team zahlreiche Gäste am Eröffnungstag im City Center Amstetten.



**Bild:** [02\\_KFC\\_Amstetten.jpg](#)

**Bildtext:** KFC eröffnet seinen 13. Standort in Österreich im City Center Amstetten.



**Bild:** [03\\_KFC\\_Amstetten.jpg](#)

**Bildtext:** Das neue KFC-Restaurant bietet 78 Sitzplätze im Innenraum.



**Bild:** [04\\_KFC\\_Amstetten.jpg](#)

**Bildtext:** KFC eröffnet gemeinsam mit Noodle King als erste Gastronomen im neuen CCA Food Court.

### Rückfragehinweis

**City Center Amstetten** | Ing. Hannes Grubner, MAS | E-Mail: [hannes.grubner@ccamstetten.at](mailto:hannes.grubner@ccamstetten.at) | Tel.: 0664/5444423

**City Center Amstetten Pressedienst** | Caroline Bayer und Kathrin Sekanina | E-Mail: [kathrin.sekanina@currycom.com](mailto:kathrin.sekanina@currycom.com), [caroline.bayer@currycom.com](mailto:caroline.bayer@currycom.com) | Tel.: 01 599 50



**Bild:** [05\\_KFC\\_Amstetten.jpg](#)

**Bildtext:** v.l. Sänger Michael Gallistl und Linda Grabenschweiger holten sich einen personalisierten Kaffee bei der KFC Apé am Eröffnungstag.



**Bild:** [06\\_KFC\\_Amstetten.jpg](#)

**Bildtext:** Denise Frischeisen (Gründerin Stage Time Company) überzeugte sich gemeinsam mit Freunden selbst vom KFC-Sortiment.

### Über das City Center Amstetten

Das City Center Amstetten ist das größte Einkaufszentrum des Mostviertels und nimmt als Nah- und Fernversorger eine wichtige Position in der Region ein. Mit rund 60 Shops auf einer Verkaufsfläche von rund 25.100 m<sup>2</sup> punktet das CCA besonders mit seinem einzigartigen Angebotsmix und dem durchdachten Raum- und Shopkonzept. Darüber hinaus machen die verkehrsgünstige Lage und 840 Parkplätze mit 2 Stunden Gratis-Parken das CCA für die Bewohner der Region besonders attraktiv. Weitere Informationen auf [www.ccamstetten.at](http://www.ccamstetten.at)

### Über IG Immobilien

IG Immobilien ist führender Anbieter bei Errichtung, Betrieb und Betreuung von Immobilien und hat sich auf hochwertig ausgestattete Wohn- und Büroobjekte, innerstädtische Einkaufszentren, Hotels sowie auf attraktive Geschäftsobjekte spezialisiert. Mit einer vermietbaren Nutzfläche von 300.000 m<sup>2</sup> gehört die IG Immobilien Unternehmensgruppe zu den führenden Full-Service-Dienstleistern am österreichischen Immobilien-Sektor. Die IG Immobilien Unternehmensgruppe mit Sitz in Wien ist eine hundertprozentige Tochter der Oesterreichischen Nationalbank (OeNB). Weitere Informationen auf [www.ig-immobilien.com](http://www.ig-immobilien.com)

### Über KFC

KFC ist eine Tochtergesellschaft der Yum! Brands, Inc. mit Sitz in Louisville (Kentucky) und ist weltweit mit mehr als 25.000 Restaurants in über 140 Ländern und Hoheitsgebieten vertreten. Die Mutter Yum! Brands Inc. notiert an der New Yorker Börse und betreibt über 47 000 Restaurants in mehr als 140 Ländern und Hoheitsgebieten. Zu den Restaurantmarken von Yum! Gehören neben KFC auch Pizza Hut und Taco Bell. Yum! Brands eröffnet täglich im Schnitt mehr als sechs neue Restaurants und ist damit führend im Bereich der Systemgastronomie.

### Über Queensway

Queensway ist langjähriger Franchise-Partner von KFC. Sie betreiben aktuell sieben Restaurants in Österreich und fünf in der Slowakei. Die Queensway Geschichte beginnt 1971 in Tansania, der Heimat von Firmengründer Nurdin Jivraj. Nach der Immigration nach Großbritannien wächst das Familienunternehmen kontinuierlich und mit ihr die Leidenschaft für großeMarken. „It’s all about people. Als leidenschaftliche Gastgeber betreibt die Queensway Group mit ihren engagierten Teams heute Hotels, Restaurants, Kaffeehäuser und Immobilien in Großbritannien, Ostafrika, Österreich und der Slowakei – u.a. KFC, Starbucks, Point A. Hotels, ibis Styles, Sloane Place, Montagu Place. [www.queensway.com](http://www.queensway.com)

### Rückfragehinweis

**City Center Amstetten** | Ing. Hannes Grubner, MAS | E-Mail: [hannes.grubner@ccamstetten.at](mailto:hannes.grubner@ccamstetten.at) | Tel.: 0664/5444423

**City Center Amstetten Pressedienst** | Caroline Bayer und Kathrin Sekanina | E-Mail: [kathrin.sekanina@currycom.com](mailto:kathrin.sekanina@currycom.com), [caroline.bayer@currycom.com](mailto:caroline.bayer@currycom.com) | Tel.: 01 599 50